KFD Aufkirchen spendet für Jugendfeuerwehr Aufkirchen

Mit einer großzügigen Geldspende unterstützt die Katholische Frauengemeinschaft Aufkirchen die Jugendarbeit der örtlichen Feuerwehr. Wichtig ist für die Damen, dass Vereine vor Ort sich gegenseitig unterstützen.

Das Geld stammt aus dem Kaffee- und Kuchenverkauf bei der Einweihungsfeier des neuen Feuerwehrhauses in Aufkirchen im Juli diesen Jahres. Die KFD Aufkirchen hat damals der Anfrage der Feuerwehr gerne zugesagt, beim Einweihungsfest die Bewirtung mit Kaffee- und Kuchen zu übernehmen. So entschloss man sich dann auch spontan, den Erlös an die Ju-

gendfeuerwehr Aufkirchen zu spenden.

Die Truppe verfügt derzeit über eine sehr aktive Gruppe von momentan zwölf Jugendlichen, die sich mindestens einmal im Monat zu einer Übung treffen. Die Spendenübergabe erfolgte im Rahmen einer dieser Jugendübungen im neuen Feuerwehrhaus.

Anwesend waren dabei die jugendlichen Floriansjünger mit ihren Betreuern Wolfgang Roß und Matthias Zehetmair, sowie die Kommandanten Wolfgang Hirner und Peter Reiss.

Viele interessierte Mitglieder der KFD und des Führungskreises sind der Einladung zur Besich-



tigung des neuen Gerätehauses gefolgt und konnten bei der interessanten Führung durch Peter Reiss viel Wissenswertes über die Ausstattung des Hauses und den Ablauf bei einer Alarmierung erfahren. Insgesamt 750 Euro spendeten die Damen der Katholischen Frauengemeinschaft Aufkirchen an die Jugendlichen der eigenen Orts-Feuerwehr.

Foto: simmet